



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	004: PREMIOS Y DISTINCIONES
CAJA	010
EXP.	135
DOC.	0002
FOJA	2
FECHA (S)	2001



Universidad Nacional
Autónoma de México

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTÉTICAS

U.N.A.M.

DIRECCIÓN
IIEs/ST092/01

9807 '01 SEP 12 17:46

Dr. Juan Ramón de la Fuente
Rector, UNAM
Presente

RECTORIA

El Instituto que me honro en dirigir ha decidido rendir homenaje a la Dra. Beatriz de la Fuente, Investigadora Emérita, por su brillante trayectoria académica y por sus importantes aportaciones al conocimiento del Arte Prehispánico.

Con tal propósito organizamos el coloquio "Acercarse y mirar". Homenaje a Beatriz de la Fuente", en el que hemos invitado a participar a los más destacados investigadores en las culturas prehispánicas, quienes compartirán su visión y experiencias en la materia en un programa esencialmente académico que dará inicio el miércoles 6 de febrero de 2002, en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras, a las 10:00 horas, y a partir de las 17:00 horas del mismo día, y hasta el viernes 8 de ese mes, en el Auditorio del Instituto de Investigaciones Bibliográficas, donde serán clausurados los trabajos del coloquio. En este marco serán expuestas, por primera vez en la Ciudad de México, las piezas halladas en El Manatí, Veracruz.

Para concluir con este acontecimiento, el Instituto y el Instituto Nacional de Antropología e Historia ofrecerán una cena a la Dra. De la Fuente, donde la acompañarán los ponentes, autoridades universitarias y de esa institución e invitados especiales, en el Museo Nacional de Antropología.

Los trabajos académicos del coloquio se presentarán en dos mesas: Los Olmecas: Revisiones, avances y perspectivas; y El hombre prehispánico a través de sus monumentos, referentes ambas a los trabajos abordados ampliamente por nuestra querida maestra. Hasta la fecha han confirmado su participación los siguientes investigadores nacionales y extranjeros: David Grove, Ann Cyphers, Rebeca González, Anatole Pohorilenko, Ponciano Ortiz, Carmen Rodríguez, Diana Magaloni, Leticia Staines, Alfredo López Austin, Mercedes de la Garza, Alfonso Arellano Hernández, Sonia Lombardo, Mary Ellen Miller, Elizabeth Benson, Elizabeth Boone, Verónica Hernández, Eduardo Matos, Miguel León Portilla, Ma. Teresa Uriarte y Ma. Elena Ruiz Gallut.

A nombre de la comunidad académica del Instituto de Investigaciones Estéticas, y en el mío propio, le solicito nos honre con su presencia en la inauguración de este coloquio, así como en la clausura y cena en honor que se ofrecerá a su término.

Agradeciendo la gentileza de su atención, me es grato enviarle un cordial saludo.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Cd. Universitaria, D.F. a 11 de septiembre de 2001

DRA. MA. TERESA URIARTE
DIRECTORA

